



öffentlich

Betreff:
Wettbewerb "Energiesparkommune"

Erstellungsdatum 14.02.2005

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion Grüne/ B 90

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
02.03.2005	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Voraussetzungen zu schaffen, dass sich Potsdam am Wettbewerb „Energiesparkommune“ im Jahr 2005 beteiligt.

Einsendeschluss ist der 15. April 2005.

gez.: Peter Schüler
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:
Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit und das Umweltbundesamt ruft alle Städte und Gemeinden in Deutschland auf, sich am einmaligen Wettbewerb „Energiesparkommune“ im Jahr 2005 zu beteiligen.

Gesucht werden Kommunen mit einem erfolgreichen Energiemanagement, mit kreativen Ideen zur Öffentlichkeitsarbeit, innovativen Förderprogrammen und einer Stadtplanung, die den Zielen des Klimaschutzes dient. In drei Teilnehmerklassen können sie sich vergleichen.

Der Wettbewerb will die Kommunen bekannt machen, die umfassende Strategien zum Energiesparen erfolgreich umgesetzt haben. Unabhängig von der Aussicht auf vordere Plätze dient der Wettbewerb der Bilanzierung der kommunalen Bemühungen beim Energiesparen.